
令和元年度第２回 八尾市生涯学習センター学習プラザ運営審議会 

議 事 要 旨 

 

 

１．開催日時：令和２年３月 18日（水） 13:30-14:30 

開催場所：生涯学習センター学習プラザ４階 大研修室 

出席委員：岡田委員、清水委員、正田委員、横山委員、水野委員、泊里委員、堀委員 

     礒谷委員（順不同） 

指定管理者：八尾かがやき未来プロジェクト 

      （株式会社小学館集英社プロダクション、株式会社長谷工コミュニティ） 

 

２．議事案件 

（１）令和元年度第１回 八尾市生涯学習センター学習プラザ運営審議会会議録の承認 

（２）令和２年度生涯学習センター学習プラザ事業計画について・・・資料１ 

（３）その他 

   

３．議事の概要（○：委員、●：事務局、◎：指定管理者） 

（１）令和元年度第１回八尾市生涯学習センター学習プラザ運営審議会会議録の承認  

※ 全委員異議なし 

（２）令和２年度生涯学習センター学習プラザ事業計画について 

  ○）今回の指定管理者の変更により、くらし学習館の事業に関係することはないのか。 

  ●）くらし学習館でも様々な講座を実施しているが、今後も、適宜連携が可能と考え

る。 

  〇）今回の事業計画の中には、生涯学習センターのあり方検討結果で示された４つの

役割について具体的に考えているか。また、稼働率についても、重要な問題である

が、稼働率を高める方法についても具体的にはどのように考えているか。 

  ◎）令和２年度については、現在の事業を踏襲しながら、今後事業提案を具体化して

いきたい。 

  〇）問題解決型の講座についてはどのように考えているか。また、稼働率の課題に関

連して、OAルームの見直しなどは考えているか。 

  ◎）課題解決型講座については、市民ニーズを捉えつつ、地域課題を積極的に取り組

んでいきたい。また、フリーＷｉ-Ｆｉの導入も検討している。 

  〇）パンフレット等については、市の施設だけでなく、スーパーやコンビニなど幅広

く配架するのがよいのではないか。 

  ●）現在でも、商業施設への配架をするなど、民間施設も活用している。 

今後も、さらに、民間施設の活用を広げていくことも考えていく。 

  〇）指定管理者が変更することで、次年度以降どう変わると考えているか。 

  ●）生涯学習センターについては、指定管理期間を 1年延長し、市民意識調査等も実



施しながら、生涯学習センターあり方検討を進めてきた。 

次年度からの新しい指定管理者の提案が、あり方検討結果で示した４つの役割につ

いて最も具体的で、４つの役割を反映した選定基準に照らしても最も評価が高かっ

た。よって、今後、より具体的な事業展開がなされることが期待できる。 

   

（３）その他 

   

 


